

EAU DE CUIVRE - OR - ARGENT NASAL - Catalyons - INFINIE SANTE

Produit EAU DE CUIVRE - OR - ARGENT NASAL - Catalyons

Prix 11.03 EUR

Image produit



Résumé Purifiant, antimicrobien Contenance : 30 mL Ingrédients : aqua, colloidal silver (10mg/L), copper carbonate hydroxyde (4mg/L), gold (0,3mg/L) Utilisation : 3 à 6 pulvérisations par jour

Description

Association d'Oligo-éléments ionisés CUIVRE-OR-ARGENT conseillé dans les états anergiques, l'anergie étant l'absence de défense de l'organisme, physique et psychique. C'est un modificateur de terrain dans les maladies infectieuses aiguës et chroniques, tous les états inflammatoires aigus, les dysfonctionnements surrénaliens, le vieillissement, tous les états de fatigue, les états dépressifs, la perte de vitalité générale et intellectuelle, la perte de volonté, le découragement. Pour les caries dentaires, le Cuivre-Or-Argent est très important. Le complexe Cuivre-Or-Argent a une triple action : anti-infectieuse, anti-virale et cortico-stimulatrice. Pour toutes les maladies infectieuses aiguës et chroniques et leurs suites, tous les états inflammatoires aigus : rhumatisme articulaire aigu, polyarthrite chronique évolutive, cystites, furonculose, staphylococcies et stepto-coccies, acné, psoriasis, suppurations ostéomyélites, les leucopénies et toutes les modifications importantes de la formule blanche, lucémie, les tuberculoses évolutives, les primo-infections tuberculeuses, les lupus, les asthénies, psychasthénies, syndromes dépressifs, toutes les affections dégénératives avec atteinte de l'état général, le surmenage, la mélancolie, les obsessions, les idées de suicide, etc... Dans les cas de pertes de vitalité générale et intellectuelle, sénescence prématurée, névropathie, fatigue globale, tous les états dépressifs, de découragement et les dysfonctionnements surrénaliens, le Cuivre-Or-Argent est vivement conseillé